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회의내용

 [2025년 제1차 운영위원회 회의록]

일시: 2025년 2월 18일 (화요일) 오후 7:00

장소: 사단법인 함께꿈을그리다 목양비젼지역아동센터 

안건: 보고안건 

1) 보고안건 

  1안) 2024년 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품 보고 건

  2안) 2025년 목양비젼지역아동센터 1차 추경예산 보고 건

  3안) 2025년 목양비젼지역아동센터 운영시간 보고 건

  4안) 2025년 목양비젼지역아동센터 추가사업 보고 건

  5안) 2025년 목양비젼지역아동센터 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 따른 복직 보고 건 

  

3) 심의안건

  1안) 2025년 목양비젼지역아동센터 특성별(시간연장형) 운영비 종사자 수당 심의 건

  2안) 2025년 목양비젼지역아동센터 종사자 호봉 심의 건

  3안) 2025년 목양비젼지역아동센터 추가운영비지원(다센터법인) 종사자 수당 심의 건

  4안) 2025년 목양비젼지역아동센터 사대보험료 및 퇴직적립금 납부 심의 건

- 운영위원장의 인사로 제1차 운영위원회가 시작하다.

- 운영위원장이 전 회의록을 낭독하다. 이후 회의순서에 따라 진행됨을 알리고 위원들에게 회의순

서에 대한 동의를 구하다. 운영위원 김태현위원이 회의순서에 대해 동의하고 운영위원 신판기위

원이 제청하다.

보고안건 1안 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품 보고 건

- 보고안건 1안) 2024년 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품 보고에 대해 운영위원장이 김태

현위원에게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 2024년 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품 보고 건에 관해 운영위원들에게 

설명하다.

김태현위원: 2024년 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품에 대해 설명드리겠습니다. 결산

총괄표 보시면 세입부분에서는 결산액 보조금수입 376,969,882원, 후원금 수입 

65,867,500원, 이월금 11,741,898원, 잡수입 8,325,004원으로 세입 결산액 총 합계 

376,969,882원입니다. 세출부분에서는 사무비의 인건비 155,319,710원, 사무비의 운영비 

22,009,020원, 재산조성비의 시설비 2,166,000원, 사업비는 178,235,846원, 잡지출은 10

원, 예비비 및 기타는 7,183,183원으로 세출 결산액 총 합계 364,913,769원입니다. 결산

에 금액에서 차액분 12,056,113원은 비지정후원금 6,328,777원, 지정후원금 550,001원, 

삼성꿈장학재단 교육지원사업 5,125,601원, 자부담 51,743원이 차년도 이월금으로 25년으

로 이월될 금액입니다. 



운영위원장은 보고안건 1안에 대한 질의를 받다.

신판기위원: 목양비젼지역아동센터 결산이 잘 된 것 같습니다. 삼성꿈장학재단 교육지원 사업에 대

해 이월되는 잔액이 많은 편이네요?

김태현위원: 네 그렇습니다. 삼성꿈장학재단 교육지원사업이 24년 3월부터 시작되어 25년 1월까지 

사업기간이라서 남은 잔액이 이월되고 1월까지 사업이 진행된 후 남은 잔액은 반환되었습니다. 그

리고 24년 비지정후원금이 이월되었습니다. 

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 보고안건 

1에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 보고 안건 1) 목양비젼지역아동센터 결산 및 후원금품 보고를 원안되로 승인되었음 

선포함

보고안건 2안 목양비젼지역아동센터 2025년 1차 추경예산 보고건

- 보고안건 2안) 목양비젼지역아동센터 2025년 추경예산보고건에 관해운영위원장이 김태현위원에

게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 목양비젼지역아동센터 2025년 추경예산보고건에 관해 운영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 목양비젼지역아동센터 2025년 예산안 설명드리겠습니다. 추경예산총괄표 보

시면 보조금수입-시도보조금 34,774,690원, 시군구보조금 295,086,290원이며, 후원금수입

- 후원금수입 중에서 지정후원금 25,289,500원, 비지정후원금 5,430,000원이며 이월금-전

년도이월금 46,575원, 전년도이월금(후원금) 12,004,379원이며 잡수입- 기타예금이자수입 

3,708원, 기타잡수입 7,800,000원으로 2025년 총 세입예산은 380,435,142원입니다. 세부

적으로 설명드리면 시도보조금에서는 도추가운영비에서 종사자별 호봉적용되고 종사자 1

명이 추가되어 11,409,800원에서 16,993,190원으로 5,583,390원 예산이 증액되었으며 명

절휴가비에서 종사자별 호봉적용되고 종사자 1명이 추가되어 2,380,100원에서 5,681,500

원으로 3,301,400원 예산 증액되었습니다. 시군구보조금은 특성별지원사업이 선정되었고 

작년에 비하여 예산이 월 600,000원에서 월 700,000원으로 예산이 증감에 따라 7,200,000

원에서 8,400,000원으로 예산 증액되었습니다. 기본급식비사업에서는 급식비 단가가 

9,000원에서 9,500원으로 인상되었지만 출석일수가 토요이용아동, 토요미이용아동으로 구

분됨에 따라 출석일수가 감소되어 1월~12월 기본 급식비가 122,715,000원에서 

119,225,000원으로 34,900,000원 감액되었습니다. 인건비지원사업에서 25년 인건비 가이

드라인 적용에 따라 기본급이 133,715,064원에서 133,715,040원으로 600원 감액되었습니

다. 시추가운영비에서 종사자별 호봉적용되고 종사자 1명이 추가되어 4,780,690원에서 

8,166,250원으로 3,385,560원 증액되었습니다. 지정후원금에서는 25년 삼성꿈장학재단 사

업에 선정되어 추가로 16,000,000원 예산이 증액되었습니다. 이월금-전년도이월금에서 사

회복지현장실습사업 5,165원에서 5,159원 6월 감액되었고 이월금-전년도이월금(후원금)에

서 24년 삼성꿈장학재단 사업이 5,025,601원에서 5,125,601원으로 100,000원 감액되었습

니다. 지정후원금 박준호의원님 주관 후원행사 550,000원에서 550,001원으로 예금이자 1

월 증액되었습니다. 비지정후원금에서 24년 전월이월금변동으로 인해 6,267,609원에서 

6,328,777원으로 61,168원 증액되었습니다. 잡수입-기타예금이자수입에서 추가급식비지원

사업이 종료되면서 43원에서 0원으로 예금이자 43원 감액되었습니다. 명절 휴가비지원사

업에서 하반기 예금이자가 0원에서 30원으로 변경되면서 30원 증액되었습니다.

신판기위원: 그런데 이번에 추가된 종사자는 신규 채용된 분인가요? 아니면 기존에 다른 

기관에서 근무했던 분인가요?

김태현위원: 이번에 추가된 종사자는 경력직으로 채용된 분이라 기존 근무 경력이 인정되

어, 2025년도부터 호봉이 적용되었습니다. 그로 인해 인건비 예산이 신규 채용보다 상대

적으로 더 증가한 부분이 있습니다.

신판기위원: 그렇군요. 그러면 올해 호봉 적용을 받는 분이 총 몇 명인가요?

김태현위원: 네, 말씀드렸다싶이 9월에 육아휴직 중이던 종사자가 복귀하여, 복귀하는 종



사자를 포함해 총 4명이 호봉제를 적용받게 되었고, 이에 따라 인건비 예산이 전반적으로 

증가하게 되었습니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 보고안건 

2안에 대한 결의를 하겠습니다.

이민주위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

신판기위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 보고 안건 2안 목양비젼지역아동센터 2025년 1차 추경예산보고를 원안되로 승인되

었음 선포함

보고안건 3안 2025년 목양비젼지역아동센터 운영시간 보고건

- 보고안건 3안) 목양비젼지역아동센터 2025년 운영시간에 관해 운영위원장이 김태현위원에게 설

명을 요청하다.

- 김태현위원은 목양비젼지역아동센터 2025년 운영시간보고건에 관해 운영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 목양비젼지역아동센터 2025년 운영시간에 관하여 보고드리겠습니다. 2025년 

학기 중 운영시간은 오전 10시부터 오후 9시까지 운영합니다. 센터 내에는 다문화가정 및 

경제적 취약계층의 아동 비율이 높지만 지역 내 야간 시간 동안 아동을 안전하게 돌볼 수 

있는 복지 시설은 여전히 부족합니다. 맞벌이와 한부모 가정의 증가로, 방과 후와 야간 

시간에 돌봄이 필요한 아동들이 많아지고 있는 상황에서, 안전한 돌봄 환경의 필요성이 

더욱 커지고 있습니다. 또한 중학생들의 경우에도 학교 하교가 늦어져 필수적으로 야간 

시간동안 수준별 맞춤형 학습 지원이 필요하기에 센터에서 아이들을 야간시간동안 안전하

게 돌봄을 하며 맞춤형 수준별 학습 지원을 할 수 있도록 오후 9시까지 센터가 운영합니

다. 

신판기위원: 그럼 야간시간동안 아이들이 센터에 있으면서 무엇을 하면서 시간을 보내나

요? 야간시간을 활용한 프로그램이나 수준별 학습 등 아이들에게 도움이 될 수 있는 프로

그램이 있을까요?

 

김태현위원: 야간시간동안 아이들이 센터에서 유익한 시간을 가질 수 있도록 야간프로그

램을 진행할 계획입니다. 야간 아동 특성에 따른 맞춤형 학습지도를 진행하여 아이들의 

한국어 기초능력을 높이고 중학생들의 주요 과목인 국어, 수학, 영어 중심의 학습을 진행

하여 부족한 부분에 대해서 보충학습을 진행할 수 있도록 할 것입니다. 또한 특성반영 프

로그램으로 종이접기프로그램, AI활용교육 프로그램, 스포츠동아리 프로그램을 진행하여 

아이들이 센터에 있는 동안 휴대폰만 하며 하릴없이 시간을 보내기 보다는 유익한 시간이 

될 수 있도록 다양한 프로그램을 제공할 것입니다.

신판기위원: 학기 중에는 오전 10시부터 오후 9시까지 운영되고 방학 중에는 오전 9시부

터 오후 9시까지 운영된다고 말씀하셨는데, 그렇다면 추가 인력 배치나 수당 관련 부분에 

대해서는 어떻게 계획하고 계신가요?

김태현위원장: 목양비젼지역아동센터는 2025년 특성별지원사업에 선정되어, 특성별지원사

업에서 지원되는 예산 중 종사자 연장수당이 포함되어 있습니다. 연장운영시간에 따라 연

장수당이 지급될 예정이며, 구체적인 수당 금액은 심의안건 1안에서 자세히 설명드리겠습

니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 보고안건 

3에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 보고 안건 3) 목양비젼지역아동센터 2025년 운영시간보고를 원안되로 승인되었음 

선포함

보고안건 4안 2025년 목양비젼지역아동센터 추가사업 보고건

- 보고안건 4안) 목양비젼지역아동센터 2025년 추가사업보고건에 관해 운영위원장이 김태현위원에



게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 목양비젼지역아동센터 2025년 추가사업보고건에 관해 운영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 목양비젼지역아동센터 2025년 추가사업에 관하여 보고드리겠습니다. 2025년 

미디어 프로그램이 선정되었습니다. 미디어 프로그램은 25년 3월부터 26년 1월까지 진행

되는 사업으로 사업명은 우리들의 마음을 미디어로 담아내는 ‘ON기 기자단’입니다. 

2023년, 2024년 미디어에 대한 기초교육을 받아 2025년에는 더욱 발전된 형태로 미디어 

교육을 진행할 예정입니다. 그 외에도 특성별지원사업으로 종이접기프로그램, 스포츠동아

리프로그램, AI활용교육프로그램이 추가되었습니다.

신판기위원: 올해 진행되는 특성별 지원사업 중 종이접기 프로그램, 스포츠 동아리 프로그램, AI 

활용 교육 프로그램은 야간에 운영되는 프로그램으로 보이는데 작년에 비해 야간 프로그램이 증가

하면서 인력 부족 문제가 발생할 수도 있을 것 같습니다. 이에 대한 대책은 어떻게 마련하고 계신

가요?

김태현위원: 말씀하신 대로 야간 프로그램이 늘어나면서 인력 부족에 대한 우려가 있습니다. 이를 

해결하기 위해 한국장학재단과 자원봉사센터와 연계하여 대학생 멘토링 선생님들과 자원봉사자를 

유치할 계획입니다. 이를 통해 아이들에게 보다 안정적인 교육 환경을 제공하고, 원활하게 프로그

램을 운영할 수 있도록 하겠습니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 보고안건 

3에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 보고 안건 4) 목양비젼지역아동센터 2025년 추가사업보고를 원안되로 승인되었음 

선포함

보고안건 5안 2025년 목양비젼지역아동센터 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 따른 복직 보고건

- 보고안건 4안) 목양비젼지역아동센터 2025년 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 따른 복직 보

고건에 관해 운영위원장이 김태현위원에게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 목양비젼지역아동센터 2025년 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 따른 복직 보

고건에 관해 운영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 목양비젼지역아동센터 2025년 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 따른 복

직에 관하여 보고드리겠습니다. 목양비젼지역아동센터에서 종사하고 있는 이혜란팀장님께

서 24년 10월부터 25년 8월까지 출산 및 육아휴직을 가지신 후 2025년에 복직을 하실 예

정입니다.

신판기위원: 복직 이후에는 종사자의 4대보험 본인부담금분에 대해 유예신청한 것이 소급

적용되는 것으로 아는데 이런 부분에 대해서도 시에서 지원되는 부분이 있을까요?

김태현위원: 육아휴직 들어가시는 분의 퇴직적립금과 4대 보험 기관부담금을 기관에서 납부하여

야 하는데 이러한 부분을 시에서 지원을 해주시지 않으셔서 어려움이 있습니다. 이러한 부분이 개

선될 수 있도록 시에 건의를 드릴 예정입니다.

신판기위원: 정말 기본적인 지원인데 이러한 부분이 지원되지 않는다는 것이 안타까울 따름입니다. 

이러한 것들이 빠른시일내에 해결이 되어져서 기관의 부담, 휴직자의 부담이 줄었으면 합니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 보고안건 

3에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 보고 안건 4) 목양비젼지역아동센터 2025년 기존종사자 출산 및 육아휴직 종료에 

따른 복직 보고건에 대해 원안되로 승인되었음 선포함



심의안건 1안 2025년 목양비젼지역아동센터 특성별지원사업(시간연장형) 종사자 수당 심의 건

- 심의안건 1안) 2025년 목양비젼지역아동센터 특성별지원사업(시간연장형)에 관해 운영위원장이 

김태현위원에게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 2025년 목양비젼지역아동센터 특성별지원사업(시간연장형) 종사자 수당에 관해 운

영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 먼저 목양비젼지역아동센터 2025년 특성별지원사업(시간연장형) 종사자 수당 사용에 

대한 보고 드리겠습니다. 2025년도에는 특성별지원사업에 선정되었습니다. 특성별지원사업에 대한 

지원 예산은 1개월 700,000원, 1년 예산 8,400,000원으로 교육프로그램비 10% 840,000원, 종사자 

연장수당 센터장 3,915,120원, 생활복지사 491,480원, 생활복지사 1,597,200원, 생활복지사 

1,564,680원이 수당으로 지급되어질 예정입니다. 특성별지원사업에 지원되는 예산금액이 부족하여 

센터장 연장수당 부족분 8,480원 자부담에서 지급되어질 예정입니다. 

신판기위원: 특수목적형 사업은 어떤 프로그램들로 구성되어 있나요?

김태현위원: 목양비젼지역아동센터는 특성별지원사업을 진행하고 있으며 야간에 남은 아동들을 위

하여 수준별기초학습프로그램, 종이접기프로그램, 스포츠동아리프로그램, AI활용교육프로그램이 진

행되고 있습니다. 종이접기프로그램은 다양한 종이도안을 보고 손으로 접어보며 집중력, 주의력 향

상에 도움이 되고 자격증 취득이라는 목표를 달성하여 성취감과 자신감을 향상할 수 있도록 하는 

교육 프로그램입니다. 그 외 스포츠동아리프로그램은 학업 및 가정환경으로 인해 신체활동이 부족

할 수 있는 아이들에게 정기적인 스포츠 활동 참여 기회를 제공하고 동아리활동을 통해 또래와 함

께 목표를 설정하고 협력하며 경쟁과 화합을 경험할 수 있게 하는 프로그램입니다. 또한 AI활용교

육 프로그램은 아동들에게 4차 산업혁명 시대에 필요한 기초 디지털 역량과 논리적 사고력을 배양

할 수 있는 디지컬 활용능력 교육입니다. 

신판기위원: 특성별지원사업의 예산에서 프로그램 비용은 840,000원이라고 하셨는데, 이 예산으로 

특성별지원사업에 있는 모든 프로그램을 운영하기에 충분한가요? 혹시 추가적인 지원이 필요하거나 

어려운 점이 있는지 궁금합니다.

김태현위원: 예산과 관련하여 질문해 주신 부분에 대해 답변드리겠습니다. 종이접기프로그램과 AI

활용교육프로그램의 경우, 외부 지원을 통해 제작된 교육 영상이 있어서 이를 활용하면 별도로 강

사를 초빙하지 않아도 운영이 가능합니다. 또한, 종이접기 재료는 상대적으로 저렴한 편이라 현재 

배정된 예산 내에서 충분히 운영할 수 있을 것으로 예상됩니다.

스포츠동아리프로그램의 경우, 정해진 종목별 활동을 3개월 단위로 진행할 예정입니다. 한 번 장비

를 구비하면 일정 기간 동안 지속적으로 사용할 수 있어 예산을 효율적으로 운용할 수 있습니다. 

프로그램 운영 시 필요한 물품과 비용에 대해 지속적으로 논의하며, 예산 범위 내에서 적절히 활용

될 수 있도록 계획하고 있습니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 심의안건 

1에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 심의 안건 1안 목양비젼지역아동센터 특성별지원사업 종사자 수당 심의가 원안되로 

승인되었음 선포함

심의안건 2안 2025년 목양비젼지역아동센터 종사자 호봉 심의 건

- 심의안건 2안) 2025년 목양비젼지역아동센터 종사자 호봉에 관해 운영위원장이 김태현위원에게 

설명을 요청하다.

- 김태현위원은 2025년 목양비젼지역아동센터 종사자 호봉에 관해 운영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 목양비젼지역아동센터부터 말씀드리겠습니다. 작년부터 진행하였던 지역아동센터 종사

자 보수체계 호봉제 적용에 따라 올해 종사자 호봉승급에 대해 말씀드리겠습니다. 시설장인 저는 

22호봉이고 승급일은 25년 11월 1일입니다. 이혜란 팀장님은 8호봉이고 승급일은 25년 7월 1일입니

다. 조안나 팀장님은 4호봉이고 승급일은 25년 10월 1일입니다. 이민주 복지사님은 2호봉이며 승급

일은 25년 2월 1일입니다.



신판기위원: 호봉제 적용으로 인해 종사자들이 지역아동센터에서 근무를 하며 경력을 인정받아 지

역아동센터에 안정적으로 재직하며 이직률이 낮아지기를 바랍니다. 입사하신지 얼마안되신 복지사

님은 호봉은 낮은 선생님들은 호봉적용 금액이 낮은데 그런경우에는 어떻게 하나요?

김태현위원: 입사하신지 얼마 안되신 종사자분은 1호봉에서 5호봉까지는 급여가 동일하다보

니 차등이 없는편입니다. 그렇다보니 지금 이민주 선생님은 2월부터 2호봉인데 호봉을 적

용하면 오히려 기본급이 낮아지기 때문에 기본급여를 1호봉에서 5호봉까지는 동일하게 적

용하여 임금이 낮아지지 않도록 하고 있습니다. 

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 심의안건 

3에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 심의 안건 2안 제 2025년 목양비젼지역아동센터 종사자 호봉 심의가 원안되로 승인

되었음 선포함

심의안건 3안 2025년 목양비젼지역아동센터 추가운영비지원(다센터법인) 종사자 수당 심의 건

- 심의안건 3안) 2025년 목양비젼지역아동센터 추가운영비지원(다센터법인) 종사자 수당에 관해 

운영위원장이 김태현위원에게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 2025년 목양비젼지역아동센터 추가운영비지원(다센터법인) 종사자 수당에 관해 운

영위원들에게 설명하다.

김태현위원: 현재 목양비젼지역아동센터에서는 법인 소속 기관들과 협업하여 프로그램이 진행되고 

있습니다. 매월 1회 법인공동사업에 대한 회의 등에 참여하고 있어서 법인 관련 업무 수행에 따른 

종사자 추가 수당을 선생님들께 드리려고 합니다. 조안나팀장님 월 1회 50,000원, 이민주 선생님은 

월 1회 50,000원으로 선생님들께서 일을 하시는 노고에 맞게 추가 수당을 드리려고 합니다. 

신판기위원: 센터장님들보다 선생님들의 수당이 더 높게 책정된 것으로 보입니다. 이는 법인 업무

를 수행하는 데 있어 선생님들의 역할과 부담이 크기 때문인가요?

김태현위원: 네, 그렇습니다. 선생님들께서는 센터 운영뿐만 아니라 법인 공동사업과 관련된 다양

한 행정업무까지 수행하고 계십니다. 법인공동사업에 대한 다양한 책임을 맡고 계시기에 이에 대한 

보상을 고려하였습니다. 운영비가 한정적인 상황에서도 선생님들의 노고를 인정하고 조금이라도 보

답해 드리고자 수당을 책정하게 되었습니다.

신판기위원: 법인 운영과 관련된 업무까지 맡아주시는 선생님들의 노력이 크다는 점이 잘 전달되었

습니다. 선생님들의 헌신 덕분에 센터 운영이 원활하게 이루어지고 있는 만큼, 그에 맞는 지원이 

이루어지는 것이 중요하다고 생각합니다. 다만, 보조금 운영비가 충분하지 않아 어려움이 많으실 

것 같습니다.

운영위원장: 추가로 질의하실 위원님이 계십니까? 더 이상 질의가 없으시면 심의안건 4에 대한 결

의를 진행하겠습니다.

이민주위원: 원안대로 보고받는 것에 동의합니다.

신판기위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 심의 안건 3안 2025년 목양비젼지역아동센터 추가운영비지원(다센터법인) 종사자 

수당심의가 원안되로 승인되었음 선포함.

심의안건 4안 2025년 목양비젼지역아동센터 사대보험료 및 퇴직적립금 납부 심의 건

- 심의안건 4안) 목양비젼지역아동센터 사대보험료 및 퇴직적립금 납부에 관해 운영위원장이 김태

현위원에게 설명을 요청하다.

- 김태현위원은 목양비젼지역아동센터 사대보험료 및 퇴직적립금 납부에 관해 운영위원들에게 설

명하다.

김태현위원: 현재 도에서 지원하는 종사자 수당, 자격 수당, 명절 수당, 명절 휴가비는 4대 보험료



와 퇴직 적립금을 포함하여 책정되어 있습니다. 그러나 다센터 법인 및 특수목적형 운영비는 사회

보험과 퇴직 적립금이 별도로 예산에 반영되지 않아, 부족한 부분은 비지정 후원금으로 충당할 예

정입니다. 다만, 7월 이후부터는 도비로 지원되는 네 가지 보조금에 대해 4대 보험료 및 퇴직 적립

금을 소급 적용할 계획입니다. 

신판기위원: 센터장의 재정적 부담이 상당하시겠네요. 4대 보험료가 연체될 경우 연체료가 발생하

는데, 이 연체료는 보조금으로 충당할 수 없으므로 현재 시설에서 부족분을 자체적으로 부담하고 

계신 것으로 보입니다.

김태현위원: 네, 맞습니다. 그래서 소급 적용이 이루어진 후에는 시설에서 부담한 금액을 돌려드릴 

예정입니다.

운영위원장: 추가적으로 더 질의 하실 위원님 계십니까? 더 질의하실 위원 분이 없으시면 심의안건 

6에 대한 결의를 하겠습니다.

신판기위원: 원안되로 보고 받기로 동의합니다.

이민주위원: 제청합니다.

- 운영위원장은 심의 안건 4안 목양비젼지역아동센터 사대보험료 및 퇴직적립금 납부 심의가 원안

되로 승인되었음 선포함

폐회선언

운영위원장: 바쁜일정에도 시간을 내어주셔서 함께 얼굴을 뵙게 되어 좋았습니다. 

차기회의는 일정을 고려하여 6월로 진행하겠습니다. 목양비젼지역아동센터의 발전을 위해 많은 참

여 바랍니다.

(운영위원 모두 박수)

운영위원회의 폐회를 선언하다.

2025년  2월  18일

위원장    이  정  옥  (서명)

위  원    김  태  현  (서명)

위  원    이  민  주  (서명)

위  원    신  판  기  (서명)


